

**REVISED INFECTION PREVENTION AND CONTROL POLICY
FOR CF CANADA HOSTED AND SPONSORED EVENTS/MEETINGS**

Effective September 21, 2013

The health and wellbeing of people with cystic fibrosis (CF) is of paramount concern to Cystic Fibrosis Canada. The purpose of Cystic Fibrosis Canada's Infection Control and Prevention Policy is to minimize the exposure of people with CF to harmful bacteria at Cystic Fibrosis Canada hosted or sponsored events and meetings.

Guidelines have been developed to minimize the exposure of people with CF to infection and to protect their health when taking part at Cystic Fibrosis Canada events and meetings. The guidelines are to be strictly followed at events and meetings organized by Cystic Fibrosis Canada, including those of its chapters.

As a matter of principle, Cystic Fibrosis Canada staff and volunteers are asked to anticipate possible situations that could bring people with CF together in close proximity, and people with CF are advised to avoid events held in confined spaces, where it is much harder to stay away from, or to avoid being close to, other people with CF.

The guidelines also apply to those who have been transplanted, since there is still a risk of acquiring new infections or of transmitting infections colonizing cystic fibrosis cells that remain in the nose, throat and sinuses.

The revisions to the 2011 infection control policy and guidelines were made based on the advice and recommendations of medical experts from Canadian cystic fibrosis clinics.

The key highlights of these revisions are as follows:

- The policy no longer ranks specific bacteria strains as all strains may be harmful to people with CF. Specifically listing *Burkholderia cepacia* (*B. cepacia*) may provide a false sense of security as an individual with *B. cepacia* may be present at a venue without being aware he/she has *B. cepacia*.
- For outdoor events, the recommended distance between people with CF has been revised from a minimum of 3 feet up to a minimum of 6 feet.
- For outdoor events, a provision has been made to assist with voluntary self-disclosure by people with CF.
- For indoor events, a provision has made for organizers to invite one person with CF to attend.

It is important to emphasize that attendance at events/meetings is at an individual's own risk.

Please read the Infection Control and Prevention Policy at:

<http://www.cysticfibrosis.ca/en/aboutUs/infectionControlPolicy.php>

NOUVELLE POLITIQUE DE PRÉVENTION DES INFECTIONS POUR LES ÉVÉNEMENTS ET RÉUNIONS TENUS OU COMMANDITÉS PAR FIBROSE KYSTIQUE CANADA

En vigueur le 21 septembre 2013

La santé et le bien-être des personnes atteintes de fibrose kystique (FK) sont d'une importance primordiale pour Fibrose kystique Canada. Le but de la politique de prévention des infections de Fibrose kystique Canada est de diminuer l'exposition des personnes fibro-kystiques aux bactéries nocives lors des événements et des réunions tenus ou commandités par notre organisme.

Les lignes directrices ont été établies pour diminuer l'exposition des personnes fibro-kystiques aux infections et protéger leur santé lorsqu'elles prennent part à des événements et réunions de Fibrose kystique Canada. Les présentes lignes directrices doivent être strictement respectées lors de tout événement et de toute réunion organisé par Fibrose kystique Canada, ainsi que par ses sections/comités régionaux.

En principe, Fibrose kystique Canada demande à ses employés et bénévoles de prévoir les situations où des personnes fibro-kystiques pourraient se trouver à proximité. Il est préférable que les personnes fibro-kystiques évitent les événements tenus dans des endroits confinés où il est beaucoup plus difficile d'éviter d'approcher d'autres personnes atteintes de FK.

Ces lignes directrices s'appliquent également aux personnes qui ont subi une transplantation, car elles présentent un risque de contracter de nouvelles infections ou de transmettre des infections qui peuvent coloniser les cellules FK qui se trouvent dans le nez, la gorge et les sinus.

Les révisions apportées à la politique et aux lignes directrices de 2011 en matière de prévention des infections sont fondées sur les conseils et les recommandations d'experts médicaux travaillant dans les cliniques de fibrose kystique canadiennes.

Les points saillants des révisions sont les suivants :

- Des souches bactériennes ne sont plus mentionnées dans la politique étant donné que toutes les souches peuvent être nocives pour les personnes atteintes de FK. Le fait de mentionner spécifiquement *Burkholderia cepacia* (*B. cepacia*) peut créer un faux sentiment de sécurité, car une personne porteuse de *B. cepacia* peut être présente à une activité sans savoir qu'elle est porteuse de la bactérie.
- En ce qui concerne les événements à l'extérieur, on recommande maintenant aux personnes fibro-kystiques de se tenir à au moins six pieds, au lieu de trois pieds, des autres personnes atteintes de FK.
- En ce qui concerne les événements à l'extérieur, des moyens sont mis à la disposition des personnes fibro-kystiques qui souhaitent révéler, sur une base volontaire, qu'elles ont la maladie.
- En ce qui concerne les événements à l'intérieur, les organisateurs peuvent inviter une seule personne atteinte de fibrose kystique.

Il est important de préciser que si une personne fibro-kystique assiste à un événement ou une réunion à l'intérieur, elle le fait à ses propres risques.

Vous pouvez consulter la politique de prévention des infections à l'adresse suivante :

<http://www.cysticfibrosis.ca/fr/aboutUs/infectionControlPolicy.php>